
アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

議題1.選挙結果について

　選挙結果について秋元氏から報告があった。「送られてきた総数34通、有効33通、無効1通。有効票数、
345票。12番内に入っている方は、59年・浜村氏21票、53年・日野氏17票、58年・大村氏17票、62年・小山
氏17票、12年・益子氏14票、2年・角谷氏9票、63年・勝山氏7票、58年・内藤氏5票、15年・和田氏5票。規定
の12人まで残り3名だが、次の4票の人が10人いるので、この中から3人選ぶことになる。集計したばかり
なので、結論が出ないため、優先順位を確認して、やっていただかるかどうかを確認してから皆さんに伝
える予定。4票の方は、53年曽谷氏、54年稲葉氏、62年矢野氏、2年乙葉氏、6年、出口氏、8年大悟法氏、10
年下地氏、10年落合氏、11年松村氏、17年池田氏、の以上10名である」 この報告を受け「優先順位とし
て、一度も出席していない方などから今後は外していったほうがいいのではないか」という意見があり、
秋元氏は「なるべく、若い方から選んでいく方針。立候補や推薦なども、積極的に取り入れていくつもりで
ある」と述べた。

議題2.各委員会・プロジェクトの来年度の活動計画と予算について

　事務局長の小山氏から「来年度は事務局長を大村氏と交代し、自分は引き続き名簿管理の新しいフォ
ーマット制作に入る。広報については、来年度行う総会＆パーティを盛り込んだ内容の広報を作る」と報
告があった。
　ＷＥＢについて「（松岡）リニューアルはもう始まっていて、ある程度の目処が立っている。4月半ばには
リニューアルが可能になる予定である。グループウェアの採用について検討してほしい」と、報告と意見が
あった。現状より、データの更新などが楽になるということで、もし、グループウェアに変更されるとしても
来期からとなり、費用はかからないとのこと。WEBサイト企画費、12000円、WEBサイト更新構築作業代
は、60000円、予備費は28000円。予算は10万円。また、asabi-netのメルアドを常任幹事に発行したいと
のことだった。
　セミナー実行について「（西田）来期のセミナーは、1回～2回を予定している。1回目は6月くらいまで
に、従来やってきたようなものをやれればいいと思う。ただ、空き教室の状況を知るために4月にならな
いと動けない。現在講師として協力してくれるという方がSD科卒業生に2人いて、人選はまだしていない
が、できるならVD科の卒業生がいいのではと思う。企画は常任幹事2人、正会員2人で立てるとのこと。予
算は前年度と同じ74000円を予定している」と報告があった。秋元氏から「今年は総会&パーティのほう
に力を入れたい。セミナープロジェクトもパーティの中で繁栄させたい。欠席していた浜村氏の意見も考
え、パーティの中で今後の予定の告知をして、のちのセミナーにつないでいければいい、なるべく窓口と
柱を一本にして、そこから話を流していければいい」との意見があった。
　予算の流れについて報告があった。「（秋元）今期の事務局の予算はセミナー予算も含めて去年と同
予算の87万円、新企画となっているものは総会&パーティの方に含めるとのことで、予備として6万円、合
計で74万円。WEBについては上記したように10万円。パーティの補助として10万円。広報同窓会ニュー
スは去年とほぼ同予算で45万円。ただこの45万円はパーティの案内状と会務報告を兼ねるように作成
する為、パーティ予算に含める。そのパーティの費用、193万円、案内状の制作発行費62万円、合計255
万円。収入予定125万円、この中に広報同窓会ニュースの45万円が組み込まれている。純粋にパーティ
のために支出する額は130万円。合計が290万円ということ。パーティに関しては変動経費というのは必
ず出てくるので、なるべく皆さんの了解を得ながら、ほかの経費にプラスできればいい」とのことだった。

議題3.その他

　秋元氏より、先ほどの総会&パーティ予算である255万円の内訳説明があった。「（秋元）収入見込み
は、会費として4千円X150名で60万円、寄付金が15万円、雑収入5万円。同窓会ニュースからの分として
45万円。同窓会からの支出として130万円をプラスして合計255万円。支出内訳として、会場費などで193
万円。案内状の制作発送印刷などで62万円、合計255万円とした。会場はバーシティホール。運営費、企
画製作費の内訳は変動がある」続けて「名簿の5000件の住所録のうち、3分の1が住所不明なので、確認
に時間を割くことができたらいい」と述べた。
　総会&パーティの企画についても別紙で草案が配られ、全体で3時間、開始は5時からとのこと。これを
受けて「（松岡）総会をしっかり伝えたいので、4時頃の開始にしたらどうか」「（西田）講演などがある場合
は総会の後、パーティの前に30分ほどでまとめたい。ひとり4000円とのことなので、金額を考えると内容
の充実を図りたい」等の意見があった。先生に会うために参加する方もいるようで、準備委員の方で、招
待などを含めた検討をする方向となった。
　最後に秋元氏は「パーティも含め、会場の流れなどを中心となって動かすのは浜村氏にお願いする。
名簿を充実させる動きは、小山氏と大村氏にお願いする」と報告した。
　選挙の結果は、事務局を通して、決定したら皆さんにお知らせするとのこと。5月31日に選挙結果を報
告し、パーティに関しては2カ月のローテーション以外にも各自で話し合って、検討できる部分は進めて
いくこととした。

次回日程：2008年5月31日(土)の15：00～17：00。次回は第1回幹事会ということを確認して会議は閉会
した。（後日、第1回幹事会は次々回へ繰越すことになった。）

２００７年度 第６回幹事会議事録

●日時
２００８年３月２９日（土）
１５:００～１７:００

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校内

●委任欠席（カッコ内→代理人）
菊池　満
甲斐光省（小山）
浜村圭一（秋元）
勝山昌幸
角谷祥子
富澤和治

常任出席者　7名
委任欠席者　6名
定足数成立

●議事進行
議長・進行：秋元圭一

●議事録
書記：嶋田千歳
校正・制作・文責：
秋元圭一・小山　弘

■議題
１ 選挙結果について

２ 各委員会・プロジェクトの
　 来年度の活動計画と予算について

３ その他

●出席者　　　　　　
秋元圭一［会　長］
三好耕之［常　任］
西田一成［常　任］
大村政幸［常　任］
松岡和彦［常　任］
白石龍子［常　任］
小山　弘［常　任］
永吉昭浩［会　員］


